

## **Noch ein Schuhspitzen-Killer für schnelle Kleine**

Für die jüngsten unter den Performance-Liebhabern hat McLaren jetzt ein passendes Modell, den McLaren Senna Ride-On. McLaren-Testfahrer Lando Norris hat es geschafft, sich in den Wagen zu zwängen für eine Testfahrt. Er soll zufrieden gewesen sein mit dem Elektroantrieb und dem Original-MaLaren-Sound aus dem Lautsprecher. Der Senna kostet in Großbritannien 375 britisch Pfund – rund 420 Euro – und kann sofort bestellt werden. (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



McLaren Senna.

Foto: Auto-Medienportal.Net/McLaren